

SERMÓN DEL MATRIMONIO:

Oswaldo y Liliana

I. Introducción

1. Nos reunimos hoy delante de Dios y en presencia de estos testigos para unir a Oswaldo y Blanca, en el santo estado del matrimonio.
2. Esta unión ha de constituir el núcleo de un nuevo hogar.
3. El matrimonio es una de las mas grandes bendiciones de Dios al hombre.
4. El matrimonio une dos vidas para toda la vida.
5. El matrimonio es un Pacto Sagrado.

La Diferencia entre el hombre y la mujer

(Victor Hugo)

“El hombre es las más elevada de las criaturas,
la mujer es el más sublime de los ideales,
Dios hizo para el hombre un trono, para la mujer un altar.
el trono exalta, el altar santifica.

El hombre es el cerebro, la mujer es el corazón,
el cerebro fabrica la luz, el corazón el amor,
la luz fecunda; el amor resucita.

El hombre es el genio, la mujer es el corazón
el genio, es inmensurable, el ángel es inefable
se contempla el infinito; se admira lo inefable.

La aspiración del hombre es la suprema gloria
la aspiración de la mujer es la virtud extrema
la gloria hace lo grande; la virtud hace lo divino.

El hombre tiene la supremacía, la mujer la preferencia
la supremacía significa la fuerza;
la preferencia respeta el derecho.

El hombre es fuerte por la razón,
la mujer es invencible por las lágrimas
la razón convence, las lágrimas conmueven.

El hombre es capaz de todos los heroísmos,
la mujer de todos los martirios
el heroísmo ennoblece, el martirio sublimiza.

El hombre es un código,
la mujer es un evangelio,
el código corrige; el evangelio perfecciona.

El hombre es un templo, la mujer es un sagrario,
ante el templo nos descubrimos,
ante el sagrario nos arrodillamos.

El hombre piensa, la mujer sueña,
pensar es tener en el cráneo una larva,
soñar es tener en la frente una aureola.

El hombre es un océano, la mujer es un lago,
el océano tiene una perla que adorna,
el lago la poesía que deslumbra.

El hombre es un águila que vuela,
la mujer es un risueño que canta,
volar es dominar el espacio, cantar es el conquistar el alma.

El hombre tiene un fanal, la conciencia,
la mujer una estrella, la esperanza,
el fanal guía, la esperanza salva.

El fin del hombre está colocado donde termina la tierra,
el de la mujer donde comienza el cielo.



II. El plan de Dios: Creados para ser felices.

- 1) Compatibilidad de carácter
 - a. Dios dijo a Adán “Le haré ayuda idónea para El”
 - i. Los corazones unidos por una misma fe para evitar las discordias
 - ii. Debe haber unidad en vuestros corazones
 - b. Cuando Dios llevo a Eva ante Adán éste pronuncio el primer piropo que registra la historia: “Es un hueso de mis huesos y carne de mi carne”
 - c. Quiso decir a ella: “ Ella soy yo y yo ella”. Ambos estamos complementados perfectamente. Ninguno estará ya completo sin el otro.
- 2) Independencia familiar
 - a. Fue la decisión del creador: “ Dejará el hombre a su padre y a su madre y se unirá a su mujer” y los dos serán una sola carne.
 - b. El vínculo familiar es el más íntimo, mas tierno y más sagrado de la tierra.
 - c. No es fácil que dos personas lleguen a se una.
 - d. Cada uno tiene su propia individualidad.
 - e. “Así que no son ya más dos, sino una sola carne; por tanto lo que Dios junto no lo separe el hombre” Mateo 19:6.
 - f. Necesitamos paciencia y bondad, cada uno debe aumentar la felicidad del otro.
 - g. Con palabras bondadosas, las miradas llenas de simpatía y las expresiones de aprecio, serán pruebas constantes de vuestro mutuo afecto.
 - h. Respetar a vuestros padres, ellos serán siempre vuestros consejeros

III. Canal de expresión: El amor

- a. “Y serán una sola carne” expresa todo el amor, la entrega y renuncia a si mismos, para alcanzar la felicidad que desean.
- b. Recuerda siempre: El amor es el ingrediente importante y el remedio supremo de todos los problemas.
- c. El amor no es un sentimiento pasajero, sino un principio en el cual actúa la razón y que perdura toda la vida.
- d. Porque el amor aligera la carga del alma, tranquiliza la mente, quita la pesada carga y allana el camino.
- e. Fundados en el amor y en respeto mutuo nadie tratará de dominar al otro. Ni el esposo, ni la esposa pretenderá mandar.
- f. El esposo debe amar a la esposa , la esposa debe amar y respetar a su esposo.
- g. Por esto es esencial que ustedes, al presentarse hoy aquí CONCUERDEN y tengan AMOR en sus corazones.

IV. Cristo el centro del hogar

- a. Debe haber unidad con respeto al plan de Dios para vuestras vidas.
- b. Cristo debe ser el primero, el último y el mejor de todo.
- c. Salmos 127.
- d. Contemplar constantemente a Jesús y vuestro amor por él será cada día más profundo y más fuerte.
- e. Tengan presente a Dios en todos los asuntos de vuestra vida.
- f. Mantengan constantemente encendido el fuego del altar en el culto de la familia.
- g. Es importante que el día comience y termine con una oración.
- h. Sea la palabra de Dios la guía de vuestra vida familiar.

El hogar es la escuela en la que nunca llegarán a graduarse, donde aprenderán que es lo correcto, que es lo bueno y que es lo agradable.

El matrimonio tiene el propósito de unir dos corazones con lazos eternos.

VOTO MATRIMONIAL

El novio y la novia se toman de la mano derecha mientras se formulan los votos matrimoniales.

El pastor pregunta al novio:

Y ahora tú Oswaldo Francisco Venturo López: ¿Prometes delante de Dios y de la presencia de estos testigos tomar a: Blanca Cardeña Mamani para que sea tu esposa, vivir juntos de acuerdo con el mandato de Dios en el sagrado estado del matrimonio?.

¿La amarás, la consolarás, la honrarás, la protegerás en la enfermedad y la salud en la prosperidad y la adversidad renunciando a todas las demás, te conservarás solamente para ella mientras vivan?.

El novio contesta:

“Así lo declaro”

Ahora el Pastor pregunta a la novia:

¿Tomas tú Blanca Cardeña Mamani a Oswaldo Francisco Venturo López como tu legítimo esposo para vivir juntos según lo ha instituido Dios y el sagrado estado del matrimonio?.

¿Lo amarás, lo consolarás, lo honrarás, lo protegerás en la enfermedad y la salud en la prosperidad y la adversidad renunciando a todos los demás, te guardarás solamente para él mientras los dos vivan?. ¿Lo declaras así?

La novia contesta:

“Así lo declaro”

Entonces el Pastor dice, mientras pone la mano sobre las manos unidas de ambos contrayentes:

*Puesto que tú Oswaldo Venturo y Blanca Cardeña han consentido en ser unidos en el santo estado del matrimonio y han dado testimonio de esto ante Dios y aquí reunidos lo han declarado al unir vuestras manos, yo, Ministro del Evangelio y en armonía con la ceremonia legal ya realizada, os declaro marido y mujer “**Lo que Dios junto, no lo separe el hombre**”. Amen..*